
総合特区への指定についての会頭コメント 

 

関西３府県・３政令市が「関西イノベーション国際戦略総合特区」

に指定されたこと、および京都市域が地域活性化総合特区に指定さ

れたことを歓迎する。 

 

関西イノベーション国際戦略総合特区については、京都・大阪・

兵庫のそれぞれの地域の強みを点から面へと展開させることが重要

である。環境やライフサイエンスといった各地の強みの相乗効果を

オール関西で発揮することにより、関西の自律的な経済成長と雇用

の創出につなげることを期待する。 

 

京都市の地域活性化総合特区は、本所が提唱してきた観光の質的

向上に寄与するものである。ＭＩＣＥ受け入れのための拠点整備推

進や、税制面の優遇を呼び水に魅力ある観光資産への投資が活発に

なり、中国・東アジアを中心とする外国人観光客を受け入れる体制

整備が一層加速するものと期待する。 

以上 
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